

## **Mateo Nuñez de Esperanza y Pedro Rubiolo Rafaelino comenzaron hoy lunes en Rosario practicas**



Viajaron este domingo para estar a disposición de los médicos, entrenadores y seleccionadores, para el trabajo en Rosario por suerte la amistad de los dos deportistas hacen que estén juntos en esta etapa como jugadores.

El estar a este nivel seleccionados es por haber al menos hace dos años que encargados de filmar y sacar fotografías fueron evaluando como físicamente fueron evolucionando y en temporada que no pudieron disputar partidos tuvieron trabajo con esfuerzos para mantenerse con régimen en la alimentación y del peso controlado. Sacrificios que hasta el momento logran superar etapas.